

ARCACHON

Première célébration de la fête juive Hanoukka en ville

PLACE DES MARQUISES Cet événement, en public, a marqué un temps fort dimanche soir devant une assistance nombreuse et variée

« C'est un moment particulier de la vie arcachonnaise », a expliqué Judith Hassoun, la présidente de la communauté juive du bassin d'Arcachon, dimanche soir, place des Marquises. Sur une estrade, un chandelier à neuf branches attendait son allumage. Et pour la première fois, en effet, il s'est fait en public.

Fête juive commémorative, Hanoukka se déroule durant neuf jours. À chaque jour, une des bougies du candélabre est allumée. Symboliquement, dimanche, l'allumage de la dernière bougie (Hanoukka se terminant le 30 décembre) a permis d'illuminer toutes les branches.

Message de paix et tolérance

« Nous procédons à cet allumage avec tout le monde quelles que soient son origine et sa croyance. Ce sont les lumières du partage, comme celles qui sont déjà allu-

mées dans la ville pour célébrer Noël. C'est un espoir et un message de paix, de tolérance et d'acceptation de nos différences », a assuré Judith Hassoun.

Fête juive commémorative, Hanoukka se déroule durant neuf jours

À ses côtés, Eric-Meyer Azia, le délégué rabbinique du bassin d'Arcachon, a notamment salué la présence du grand rabbin de Bordeaux et remercié la présidente de la communauté pour avoir su « trouver les mots afin de convaincre le maire d'Arcachon ».

Lequel, Yves Foulon, était absent ce soir-là, représenté par son adjoint Yves Herzsfeld.

Une initiative à pérenniser ?

« J'espère qu'il s'agit d'une nouvelle tradition à Arcachon », a glissé Eric-Meyer Azia profitant également de



L'allumage du chandelier à neuf branches s'est fait place des Marquises. PHOTO S. M.

la présence du maire de La Teste-de-Buch et du conseiller départemental Jean-Jacques Eroles pour suggérer qu'Hanoukka soit également célébrée à La Teste. « De nombreuses villes de France procèdent

à cet allumage public depuis plusieurs années », a-t-il rappelé.

La cérémonie s'est achevée par une ronde, en musique, dans laquelle Yves Herzsfeld et Jean-Jacques Eroles ont participé, sourire

aux lèvres. Dans le même temps, des beignets étaient distribués au public. Fidèles, croyants mais aussi passants et curieux y ont pris part.

Sabine Menet